

Plein feu sur l'activité des pompiers



Les visiteurs ont été accueillis au centre de secours. / PHOTO PR

Une journée portes ouvertes s'est déroulée dernièrement à la caserne, sous la houlette du chef de corps Stéphane Marcantonio, en partenariat avec la cellule ambition volontariat du Sdis (représenté par le capitaine de compagnie David Marti de Sisteron) qui regroupe 7 centres de secours. L'enjeu et le but de cette journée est bien entendu de tirer la sonnette d'alarme devant la baisse du volontariat et de susciter sinon des vocations, un regain d'intérêt pour ce métier. Vingt stagiaires se sont inscrits pour la visite de la caserne et du matériel et ont pu pratiquer un atelier gestes qui sauve avec un moniteur du CS de Noyer-sur-Jabron de l'union départemen-

tales du 04. Elle a été suivie d'une présentation des pompiers, d'une visite du centre de secours avec présentation et manipulation des matériels. Cette matinée s'est clôturée par un pot de l'amitié qui a permis des échanges constructifs entre les sapeurs-pompiers et la population. L'occasion également au service du développement du volontariat de distribuer des sacs à pains et des boîtes à pizza sérigraphiés d'un message en faveur du recrutement chez les commerçants locaux. Les activités se sont clôturées par un apéritif offert par le centre de secours.

À renouveler sans modération.

Quelques chiffres

Focus La Motte du Caire : Le centre d'incendie et de secours est composé de 16 sapeurs-pompiers volontaires : 2 officiers, 7 sous-officiers, 7 hommes du rang. Son taux de féminisation est de 5%. Ils assurent 140 sorties de secours annuellement (en 2016) dont 99 sont dédiées au secours à personnes.

Focus sur le département : 10 écoles de JSP ouvertes à partir de 13 ans jusqu'à 16 ans. À la sortie les jeunes disposent d'une formation initiale de base. S'ils souhaitent ils demandent un dossier d'engagement.

→ Contact JSP ☎ 04 92 61 45 16.